

## JTEC主催ミャンマー情報通信視察ミッションとワークショップの実施

当財団は、7月15日～21日に賛助会員企業からの参加者を募りミャンマー情報通信視察ミッションを実施し、ヤンゴン及びネーピードーにてミャンマー商工会議所連盟(UMFCCI)、ミャンマーコンピュータ連盟(MCF)と共催、総務省様の後援によりワークショップを行うとともに在ミャンマー特命全権大使、通信郵便電信大臣、科学技術大臣等を訪問し、今後のミャンマーにおける事業展開に資するミャンマーの通信政策の動向やIT産業の現状を確認しました。

目的:ミャンマーでのビジネスを検討する上で必要となる現地の状況把握と人脈形成

ミッション団長:内海 善雄 JTEC 理事長(前 ITU 事務総局長)

日程:

月 日	行 程
7月15日(日)	日本からミャンマー・ヤンゴンへ移動
16日(月)	ミャンマー商工会議所連盟(UMFCCI)訪問 在ミャンマー日本大使館 特命全権大使訪問 ミャンマーコンピュータ連盟(MCF)訪問 ヤンゴン現地 IT 企業訪問
17日(火)	ワークショップ(ヤンゴン)「ICT for Development」
18日(水)	ヤンゴンからネーピードーに移動 科学技術大臣訪問 通信郵便電信大臣訪問
19日(木)	ネーピードー周辺視察
20日(金)	ワークショップ(ネーピードー)「ICT for Development」 ネーピードーからヤンゴンに移動 ヤンゴンから日本に帰国

\* 内海団長は、通信郵便電信大臣の要請を受けて20日午前中に通信郵便電信省にて別途開催された通信政策のワークショップに参加しました。



ミャンマー商工会議所連盟(UMFCCI)訪問



ワークショップ(ヤンゴン)

(第三技術部長 半田 真)